

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL  
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL  
DU 30 SEPTEMBRE 2013

- n°103 de MM. Daniel Gander (UDC) et Christophe Giller (UDC) ainsi que de 9 cosignataires, demandant au Conseil communal la création d'une place de parc provisoire sur l'espace sis entre la digue CFF et l'actuelle route de Grandfey, sur la zone du chantier ouvert du pont de la Poya

M. Daniel Gander (UDC) résume le postulat ci-après:

*"Les nombreuses infrastructures sportives et publiques du site Saint-Léonard amènent, en semaine et notamment le week-end, un nombreux publics à suivre les compétitions ou à venir participer à un événement à la salle des fêtes. Les places de stationnement dans ce secteur manquent et causent régulièrement des conflits entre les automobilistes, les habitants voisins et la commune de Granges-Paccot. Pour pallier en partie ce manque de places et notamment la suppression future des 60 cases de l'avenue du Général Guisan, je suggère, comme mes cosignataires, que la commune de Fribourg aménage provisoirement une place de stationnement (payante)."*